

6/10/2022

GARLAN

Cent personnes au concert caritatif

● Le concert caritatif de la chorale Mouez Garlann au profit de l'œuvre des pupilles des sapeurs-pompiers de France s'est déroulé dimanche 2 octobre, à la salle Ty Gwer de Garlan, devant un parterre d'une centaine de personnes, qui ont voyagé d'Amsterdam à Rio.

Le programme a permis au public d'entendre des variétés françaises, des chants traditionnels africains, des ballades irlandaises ou même un chant révolutionnaire italien, le tout mené et arrangé par le chef de chœur Franck Milbéo. Tout le monde s'est séparé sur un air local bien connu : « Kenavo ».



La chorale, sous la houlette de Franck Milbéo, chef de chœur.